REPUBLICA DE CHILE: I. MUNICIPALIDAD DE LEBU

REUNION DE CONCEJO Nº 71_

En Lebu, siendo las 8:30 horas del día Martes 21 de Diciembre de 1993, se dá comienzo a la última
reunión de Concejo de este año correspondiéndole el N° 71.
En este reunión se cuenta con la presencia del Sr. Alcalde
Titular Don Walter Ramírez Urquieta y los Sres. Concejales Don Aldo Pinto Candia, Manuel Poblete Salas, Jaime Bahamondes
Cabrera, René Millar Valdebenito, y Guillermo Casanova Carva
jal.

También se encuentra presente el Médico Director del Hospital de Lebu Don Juan Saavedra Cáceres y la Subdirectora Administrativa, la Profesional Ingeniero Comercial Srta. Yanet Candia González, y el Sr. Patrício Figueroa quien esta a cargo de la grabación.

Actúa como Secretario del Concejo, el Secretario Municipal Don Guido Figueroa Cerda.

El Alcalde comienza la reunión opinando que sería conveniente comenzar tratando el tema del Hospital de Lebu, que trae su Médico Director acá presente.

El Secretario dá lectura a una carta de fecha 20 de este mes en la cual el Dr. Saavedra, plantea el problema del hospital con el minibus que traslada los pacientes de Lebu a Concepción y solicita se ayude con un aporte de \$6.000.000.- (seis millones de pesos).

Posteriormente se cede la palabra al Dr. Saavedra quien explica en mayor detalle la necesidad de un bus en mejores condiciones que el actual, ellos están gastando \$900.000.- mensuales en traslado de enfermos y no se cumple a cabalidad con la función.

. ./

HOJA N° 2 DEL ACTA N° 71 DEL 21.12.93

El Servicio de Salud no cuenta con recursos para comprar un bus nuevo y la legislación no le permite adquirir un bus usa do.

La posibilidad sería que ellos arrienden un bus, con un compromiso implícito de venta al final a un precio bajo, el Municipio podría colaborar con la adquisición final para que el bus quede a nombre del Municipio y el Servicio no lo envíe a otra Comuna.

Ellos podrían cancelar un arriendo mensual de un valor incluso de \$1.000.000.-

El Concejal Pinto opina que el conoce la máquina del Sr. Padilla, asegura que es una muy buena máquina y recomienda que se apruebe lo solicitado por el Sr. Saavedra.

El Concejal Casanova opina que él tiene entendido que el Municipio tampoco puede adquirir vehículos usados.

Posteriormente se conversa sobre el Proyecto de Mejoramiento y ampliación de la infraestructura y equipamiento del Hospi - tal de Lebu.

El Secretario Municipal dice que el Municipio puede comprar - vehículos usado pero estos deben ser adquiridos en locales que se dediquen a esos fines, además debería haber un informe de un profesional mecánico, y por último se necesita que exista un contrato de compraventa.

La otra posibilidad es que se adquiera en un remate siempre que no se exijan garantías. Esto sería por el lado de la adquisición que sería diferente a la alternativa del arriendo.

El Concejal Poblete solicita la palabra y expone que en el hospital existen problemas de mala atención al público por - parte de los funcionarios de menos jerarquía.

HOJA N° 3 DEL ACTA N° 71 DEL 21.12.93

También se conversa sobre el problema que se presenta con único funcionario que está a cargo de higiene ambiental, puesto que cuando no está, nadie puede autorizar las guias de salida de - los camiones que transportan pescado.

El Dr. Saavedra dice que cuando existan problemas o necesidades del hospital hay que conversar con el Director o si el no está hay dos funcionarios que lo siguien, y son la Enfermera supervisora en la parte técnica y la Subdirectora Administrativa en la parte Administrativa.

Posteriormente y una vez terminado el tema del hospital se retira el Dr. Saavedra y la Srta. Candia, y se continúa la reunión con la lectura del acta de la reunión Nº 67 y 68, las que son aprobadas con la observación del Sr. Alcalde quien dice que los \$7.000.000.- que se traspasan a Educación son para Administrativos y auxiliares y no para docente y administrativos como dice el acta.

Luego se dá lectura a la siguiente correspondencia recibida.

- 1.- Del Radio Club de Lebu, aficionados a la radio comunicacio nes quienes solicitan un aporte de subvención de \$400.000.-
- Del taller Artesanal "Los Copinues", quienes solicitan sub vención Municipal para el año 1994.
- 3.- Del Alcalde de la I. Municipalidad de Lota quien plantea su posición respecto del peaje del Baypas de Coronel.
- 4.- Del Hogar de Menores "Manuel Segundo Torres Fernándes" quienes solicitan subvención del Municipio de Lebu, pues ellos tienen en su internado niños que pertenecen a la Co na de Lebu.
- 5.- De las Profesoras Mónica Barria y Yanet Cárdenas de la Escuela de "Los Filtros" de Lebu, quienes solicitan globos, golosinas para celebrar la navidad en esa Escuela.
- 6.- Del movimiento Guías y Scout de Lebu, quienes solicitan subvención Municipal.

....

HOJA N° 4 DEL ACTA N° 71 DEL 21.12.93.-

7.- Oficio de la Asociación Chilena de Municipalidades, en que se invita a participar en varios Seminarios que se realiza rán paralelamente en diferentes ciudades del País, entre los días 10 al 14 de Enero de 1994.

Posteriormente el Sr. ALcalde informa que el día de mañana 22 se reúne en Lebu el Concejo Regional, por lo que la Asociación Provincial de MUnicipalidades está pidiendo un espacio en la agenda de ellos, con el objeto de plantear problemas provinciales.

Informa también que el día de ayer viajó a la Seremi de Educa - ción para ver el problema de la Isla Mocha, a través de esta - Seremi se comprarán Fosas Sépticas de fibra de vidrio, la idea es que el próximo año se postularía esta Escuela a reposición.

El Sr. Alcalde informa que en la Seremi se planteó también el problema de la Escuela de Villarrica. La idea es comenzar de a hacer los trámites con la Forestal Creces con el objeto de conseguir la donación de otro terreno para construir, aunque sea la obra gruesa de una nueva Escuela.

También el Sr. Alcalde informa que hace algunos días fué con el Secretario Municipal a la Contraloría a consultar por el proble - ma de la Escuela de Boca-Lebu, la recomendación recibida fué - que nosotros tendríamos que llamar a esta Empresa para que repa - re los desperfectos y en caso que se niegue el Municipio tendría que querellarse en contra de ella.

El Secretario Municipal agrega que también sería conveniente que la Escuela de Boca-Lebu sea desalojada, hasta que no se clarifique la situación,

El Sr. Alcalde agrega que hay otros Alcaldes los cuales han ido - contratando la Construcción de éstas Escuelas y los Alcaldes lo han ido parando porque la calidad de los trabajos deja mucho que desear.

HOJA N° 5 DEL ACTA N° 71 DEL 21.12.93.-

El día 23 a las 20:30 de la noche hay un acto acá en la plaza con los niños de la Comuna, a la cual se invita a todos los Concejales.

Posteriormente el Sr. Alcalde consulta detalles sobre las - actividades de la Semana Lebulense al Sr. Patricio Figueroa quién expone que está confirmando la parte asrtística, e indica detalles de la prueba de regularidad, las duplas del volei bol, etc. se indica que sería interesante que todos los Con - cejales se integren a estas actividades.

Respecto al baile se ha pensado asignarle al Cuerpo de Bombe - ros y que la Orquesta se financie con las entradas.

También se invitará a las Juntas de Vecinos y Clubes Deporti - vos a participar en todas las competencias que hay.

La Comisión de Concejales a cargo de la Organización del Festival costumbrísta acuerdan reunirse la próxima semana.

También se informa que pronto llegarán unos trípticos que se - mandaron a hacer, son 5.000.-

El Concejal Millat solicita la palabra y manifiesta que ha lla - mado: la atención el trabajo que está haciendo la PAWYC, pues - está echando arena y el Río se la está llevando.

El Concejal Poblete agrega que están dejando una verdadera piscina al lado norte del río, y a él se le dijo que eso quedaría -allí y que alguién a futuro tendría que llenar aquello.

Además el Concejal Casanova plantea su preocupación porque se movió un cerro de tierra que existía y que talvés influya en al go en los resultados hidráulicos del Proyecto.

El Sr. Alcalde propone que se vaya a Concepción a conversar el tema con Don Mario Muñoz E.

Por último se decide que el MUnicipio colabore con la solicitud de las Profesoras de la Escuela de Los Filtros.

El Secretario Municipal informa que llamó por teléfono el Dele - gado MUnicipal de la Isla Mocha, por un problema que existe con una venta de una parcela en la Isla Mocha. Ellos solicitan que vaya para allá el Alcalde y los Concejales, ellos también invi-tarán al Gobernador.

. /

HOJA N° 6 DEL ACTA N° 71 DEL 21.12.93.-

El Concejal Poblete dice que esas parcelas no se pueden ven - der porque eso es de una colonización, sin embargo el Conce - jal Bahamondes dice que una parte es fiscal pero en la parte particular se puede hacer cualquier transacción.

Sin más que tratar se cierra la sesión, siendo las 12,00 hrs.

WALTER DARIO RAMIREZ URQUIETA

PRESIDENTE

ALDO ITALO PINTO CANDIA

JOSE MANUEL POBLETE SALAS

JAIME H. BAHAMONDES CABRERA

RENE MILLAR VALDEBENITO

GUILLERMO A. CASANOVA CARVAJAL

duido Hipolito-Figueroa CERDA

SECRETARIO CONCEJO